

DW 18/5/19

# Jazziges mit Quadrizeps

**SAARBURG** (red) In der Kulturkneipe Zum Schwarzen Kopf in Saarburg spielt am Sonntag, 19. Mai, ab 15.30 Uhr die Band Quadrizeps.

Wenn schon zwei Ärzte in der Band mitspielen, dann kann jedem einfach geholfen werden: In fein abgestufter Dosis appliziert Quadrizeps feinsten Jazz auf die Ohren sowohl des Jazzkenners wie für jazzinteressierte Neulinge und stellt sicher, dass keiner in den Weiten der Improvisation verloren geht:

Als Ersthelfer legt Ingo von Wenzlavowicz einen breiten Rhythmus-

teppich, auf den dann das medizinische Fachpersonal, bestehend aus (Dr.) Alexander Schorn an der Gitarre und (Dr.) Richard Bauer am Piano (sowie – eine Rarität – linkshändisch Bassläufe spielend!) ihre Akkorde und Melodielinien legen. Als Sahnehäubchen sorgt dann Nils Thoma an den Saxophonen für allerlei variable Holzbalsound-Injektionen – kurzum: von homöopathisch bis zur OP am offenen Vierklang ist alles dabei.

Der Eintritt beträgt 8 Euro, für Mitglieder des Jazz-Clubs Trier 5 Euro.



Spielt in der Kulturkneipe Zum Schwarzen Mann in Saarburg: die Band Quadrizeps.

FOTO: JAZZ-CLUB TRIER